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Protokol l  

zur  v ie r ten S i tzung der  Schu lkonferenz am 10.03 .2015  

(S i tzungsper iode 2014-2016)  

im	  Schulleiterzimmer	  

Protokollführend:	  Frau	  Kaufmann	  (Lehrervertreterin)	  	  

Anwesende	  Mitglieder:	  

• Schulleiter:	  Herr	  Treptow	  	  
• Elternvertreterinnen:	  Frau	  Bartel,	  Frau	  Immelmann,	  Frau	  Fortwengel,	  Frau	  Denfeld,	  	  
• Stellvertretender	  EV:	  Herr	  Erb	  (u.a.	  Mitglied	  der	  Tablet	  AG	  der	  GEV)	  
• Schülervertreter:	  Keno	  Budde,	  Antonia	  Drews,	  Darien	  Hoffmann,	  Katharina	  Löding	  
• Lehrervertreter:	  Frau	  Kaufmann,	  Frau	  Klinkmüller,	  Frau	  Marquardt,	  Frau	  Wiechmann	  
• Externes	  Mitglied:	  Herr	  Weicht	  
• Gast:	  Herr	  Jung	  	  

Tagesordnung	  

1. Protokoll	  der	  Sitzung	  der	  dritten	  Sitzung	  /	  Abstimmung	  zur	  Tagesordnung	  dieser	  Sitzung	  
2. Kurzbericht	  des	  Schulleiters	  zur	  Anmeldesituation	  für	  die	  neuen	  Klassen	  5	  und	  7	  	  	  
3. Kurzbericht	   zum	   Stand	   der	   Vorbereitungen	   des	   durch	   die	   Schulkonferenz	   zu	  

genehmigenden	  2.	  Studientags	  des	  Kollegiums	  am	  17.03.15	  
4. Vorbereitung	  der	  Anhörung	  der	  Schulkonferenz	  zum	  MEB	  	  	  
5. Konkretisierung	  des	  Ablaufs	  zur	  Entscheidung	  zum	  Essensanbieter	  ab	  2016	  	  
6. Verschiedenes	  
	  

Hinweis:	  Der	  Schulleiter	  verweist	  auf	  eine	  einheitliche	  Gestaltung	  der	  Sitzungsprotokolle.	  Als	  Vorlage	  
dient	  hierzu	  die	  Einladung	  zur	  Konferenz.	  Gespeichert	  werden	  die	  Protokolle	  als	  Word-‐Datei	  unter	  
folgender	  Benennung:	  	  

Beispiel:	  Protokoll	  4	  März	  15	  	  	  

TOP	  1:	  Protokoll	  der	  Sitzung	  der	  ersten	  Sitzung	  /	  Abstimmung	  zur	  Tagesordnung	  dieser	  Sitzung	  	  	  
• Beschluss:	  Das	  Protokoll	  der	  dritten	  Sitzung	  wird	  angenommen	  (einstimmig).	  

TOP	  4	  (auf	  Antrag	  wird	  TOP	  4	  vorgezogen):	  Vorbereitung	  der	  Anhörung	  der	  Schulkonferenz	  zum	  MEB	  	  	  
• Der	  Schulleiter	  berichtet	  über	  den	  Entwicklungsstand	  des	  MEBs	  und	  über	  aufgetretene	  

Probleme:	  Per	  Email	  erfolgte	  eine	  Einladung	  der	  Senatsverwaltung	  zu	  einer	  Anhörung	  der	  
Schulkonferenz	  zu	  den	  Bauvorhaben	  am	  Freitag,	  dem	  13.03.15.	  In	  dieser	  Anhörung	  wird	  der	  
Schulkonferenz	  die	  Entscheidung	  über	  die	  Farbgestaltung	  des	  MEB	  eingeräumt.	  	  

• Der	  Schulleiter	  stellt	  die	  Farbauswahl	  für	  den	  MEB	  vor:	  abgestufte	  Gelb-‐	  oder	  Rottöne	  für	  die	  
Außenfassade,	  grüne,	  gelbe	  und	  rote	  Farbvarianten	  für	  die	  Innentüren	  bzw.	  abgesetzte	  
Flächen	  im	  Türbereich	  
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• Beschluss:	  Die	  Außenfassade	  des	  MEB	  wird	  in	  Rottönen	  gestaltet,	  im	  Innenbereich	  wird	  
einheitlich	  in	  jedem	  Stockwerk	  die	  rote	  Farbvariante	  eingesetzt.	  	  	  

• Beschluss:	  Die	  Stellungnahme	  der	  Schulkonferenz	  zu	  den	  Bauvorhaben	  erfolgt	  in	  schriftlicher	  
Form	  und	  wird	  am	  11.03.15	  versandt.	  	  

TOP	  2:	  Kurzbericht	  des	  Schulleiters	  zur	  Anmeldesituation	  für	  die	  neuen	  Klassen	  5	  und	  7	  
• Der	  Schulleiter	  berichtet	  über	  die	  Anmeldezahlen:	  Für	  die	  7.	  Klasse	  erfolgten	  111	  

Anmeldungen,	  für	  die	  5.	  Klasse	  130	  Anmeldungen.	  	  
• In	  Zukunft	  wird	  eine	  Erneuerung	  des	  Aufnahmeverfahrens	  erforderlich	  sein,	  eine	  

diesbezügliche	  Beratung	  wird	  zu	  einem	  späteren	  Zeitpunkt	  erfolgen.	  	  

TOP	  3:	  Kurzbericht	  zum	  Stand	  der	  Vorbereitungen	  des	  durch	  die	  Schulkonferenz	  zu	  genehmigenden	  2.	  
Studientags	  des	  Kollegiums	  am	  17.03.15	  

• Der	  2.	  Studientag	  ist	  bereits	  genehmigt	  und	  wird	  zur	  Auseinandersetzung	  mit	  dem	  neuen	  
Rahmenlehrplan	  genutzt	  werden.	  	  

TOP	  5:	  Konkretisierung	  des	  Ablaufs	  zur	  Entscheidung	  zum	  Essensanbieter	  ab	  2016	  
• Beschluss:	  Die	  Schulkonferenz	  erteilt	  dem	  Schulleiter	  die	  Vollmacht,	  den	  Vertrag	  mit	  dem	  

derzeitigen	  Essensanbieter	  Sodexo	  zum	  31.01.2016	  zu	  kündigen.	  	  
• Das	  weitere	  Verfahren	  der	  Entscheidungsfindung	  verläuft	  folgendermaßen:	  	  

1. Am	  27.03.15	  werden	  ausgewählte	  Essensanbieter	  zeitgleich	  mit	  einer	  einheitlichen	  
Ausschreibung	  angeschrieben.	  Bis	  zum	  26.03.15	  haben	  die	  Mitglieder	  der	  
Schulkonferenz	  die	  Möglichkeit,	  dem	  Schulleiter	  Firmenvorschläge	  (Firmennamen,	  
Ansprechpartner	  und	  Anschrift)	  per	  Mail	  zu	  senden.	  	  
Der	  Entwurf	  des	  Anschreibens	  an	  die	  Essensanbieter	  liegt	  vor.	  Die	  Rückmeldefrist	  ist	  
der	  31.05.15.	  

2. Ab	  dem	  31.05.15	  erfolgt	  die	  individuelle	  Sichtung	  der	  Angebote	  durch	  die	  Mitglieder	  
der	  Schulkonferenz.	  

3. In	  der	  nächsten	  Sitzung	  am	  9.07.15	  wird	  die	  Schulkonferenz	  über	  die	  vorliegenden	  
Angebote	  der	  Essensanbieter	  beraten.	  

TOP	  6:	  Verschiedenes	  
• Beschluss:	  Dem	  Antrag,	  die	  Stellvertreter	  der	  Mitglieder	  der	  Schulkonferenz	  in	  den	  

Emailverteiler	  aufzunehmen,	  wird	  zugestimmt.	  	  
• Die	  Elternvertretung	  informiert	  über	  die	  Planung	  eines	  zweiten	  Workshops	  zur	  tablet-‐

Nutzung	  am	  RLG,	  hierbei	  soll	  der	  Schwerpunkt	  auf	  bisherigen	  Erfahrungswerten	  bei	  der	  
Nutzung	  von	  tablets	  an	  Schulen	  liegen.	  Ein	  Terminvorschlag	  liegt	  bisher	  im	  Monat	  Mai.	  

• Die	  GEV	  lädt	  ein	  zur	  Teilnahme	  an	  der	  Diskussionsrunde	  zur	  tablet-‐Nutzung,	  Unterlagen	  
der	  Tablet	  AG	  finden	  sich	  auf	  der	  Homepage	  des	  RLG	  im	  Bereich	  „Eltern/Team	  4“	  	  	  

	  

Termin	  der	  nächsten	  Schulkonferenz-‐Sitzung:	  09.07.2015	  um	  19	  Uhr	  	  


